

**AL INSTANTE  
RADIO CAPITAL  
1450 AM  
3 DE ABRIL DE 2006.**

- Este fin de semana los miembros del PRD se enfrentaron en el IEQ, donde hubo empujones y golpes, unos defendían al PRD y otros una alianza con el PT. Los primeros apoyan la candidatura de **Julio César Pérez Salazar** a la presidencia municipal de Querétaro, los segundos querían registrar al director de la facultad de Derecho de la UAQ **Agustín Alcocer**. No hubo solución por parte del órgano electoral, por lo que habrá que esperar hasta el miércoles. Por su parte el presidente estatal del PRD **Pablo González Loyola Pérez**, aseguró que él tiene la decisión y el poder legal en el partido, por lo que no habrá alianzas y que será, pésele a quien le pese, **Julio César Pérez** el candidato a la alcaldía de Querétaro. Calificó como un intento de albazo lo que se registró el pasado viernes por la noche.
- **Jacaranda López Salas** dejó su cargo como presidenta municipal de San Juan del Río, para buscar la diputación por el segundo distrito federal de parte de la alianza por México. El alcalde suplente será el síndico **José Luis Gutiérrez Legorreta**, quien fue designado por el ayuntamiento en sesión extraordinaria de cabildo. La alcaldesa se despidió ante el cabildo, explicando lo difícil que ha sido sacar a San Juan del Río adelante.
- Después de que el servicio electoral del PRD denunciara la existencia de depresiones por parte de la dirigencia estatal, como parte del trabajo sucio del diputado **Horlando Caballero Núñez**, para que entre quienes resultaron candidatos en Corregidora hubiera gente que les pagara el favor posteriormente y con esto continuar la expansión de fraccionamientos irregulares, a lo que el diputado señaló que seguirá promoviendo vivienda regular en el municipio de Corregidora.